

どこに行きセミリタイア

20年前に“セミリタイア”という言葉が流行しました。ひと仕事で大稼ぎをして若くしてリタイアして、仕事から少し離れて、悠々自適な暮らしを楽しむライフスタイルです。忙しく働き続ける日本人の誰もが憧れた夢のライフスタイルとなりました。

最近は“セミリタイア”という言葉は聞かなくなっています。

何故なら、実際にセミリタイアして社会から離れて、自分のやりたい生活を始めても

1年もすると“ひま”という強敵と戦う毎日となり、社会で活躍していた自分が恋しくなり。

また、働きたくない、復帰するというのが現実だったようです。

セミリタイアには“ひま”という強敵と活躍できない自分という葛藤が存在したようです。

やはり人はちょっと活躍できる場所と

適度に“ひま”を持ちながら働きたいのが一番いい地良いようです。

人の仕事
の
も



ソニックジャパン 金沢支社 支社長

鳥越介順 (とりごえ かいじゅん)

あじとつさんだより

Vol. 179 2020.4月

いつもありがとうございます。

春なので、
今回はお仕事をテーマ!!



テレワーク川柳

コロナの影響で増えたテレワーク。
在宅勤務の一場面の川柳をどうぞ
お楽しみ下さい

日本テレワーク協会 HPより

- テレワーク 妻が気にする 戰力外
- 午後からは 妻のイビキが BGM
- 衣装代 洗濯代も 助かるわ
- 部長より 良い椅子買って テレワーク
- テレワーク 助かりますよと 宅急便
- 格差婚 俺は食卓 妻書斎
- 自由だが すべて行動 自己責任
- たまに着る スーツがきつい テレワーク
- 寝坊した でも大丈夫 テレワーク
- オレオレに 「いつもお世話になってます」
- 仕事場へ 走る時間が 9秒台
- 課長との 会話が増えた オフィスより
- 「今日在宅」 言った瞬間 妻不機嫌
- 仕事ぶり 孫がときおり 見まわりに
- 主婦業の 過酷さ知った テレワーク
- 終業後 即冷蔵庫 待つビール
- 愛犬も 賛成してる テレワーク

仕事とは

「好きなことを仕事にする」とちらり
「やりたいことができる仕事」どちらも
就職を考える時によく使われる言葉です。実際は
非現実のようです。

好きな野球を仕事にしているように見える
イチロー選手も毎日が辛いと言われています。
野球を楽しむよりも結果を出すことに意識が
向くからでしょう。

また、組織である会社の中では自分が
やりたいことができないのが現実。
独立しても経営のためにはやりたいことを諦める
ことも多いでしょう。

好きなこと、やりたいことは趣味でやるのが
ベストだと思います。

仕事は得意なこと

を選ぶのがよろしいと思います。

得意なことはやはり仕事でも結果が出るので
周りから認められる→喜びなくて元気張れる
→元気張るからさらに評価され→仕事が好きになる。
→仕事が楽くなる。

得意でなくとも目の前の仕事を精一杯頑張ると
結果が出るので上記のような循環に乗って
いけると思います。

このような循環が私は理想に思います。じ